

Glückwünsche zum 70. Geburtstag

GEBURTSTAG Bürgermeister Stabl und Vereinsdelegationen gratulieren Hermann Wetzler

BODENWÖHR. Am vergangenen Samstag feierte Hermann Wetzler im Kreise seiner Familie und Freunde im Brauereigasthof Jacob in Bodenwöhr seinen 70. Geburtstag.

Aufgezogen wurde der in Linden (Kreis Kaufbeuren/Allgäu) geborene Jubilar von seinen Großeltern. Nach der Schulzeit in Stöttwang erlernte er das Polster- und Tapeziererhandwerk. Nach der Lehrzeit arbeitete er zunächst in einer Schlosserei und später beim Straßen- und Tiefbau.

Nach der Bundeswehrzeit heiratete er 1960 Martha Janka aus Bodenwöhr. Aus dieser Ehe stammen drei Kinder, die ihm mittlerweile schon zwei Enkelkinder schenkten. Bereits 1978 zog die Familie von Dösingen nach Bodenwöhr, wo sie das Haus der Schwiegereltern vergrößerten.

Seit nunmehr zehn Jahren befinden sich Hermann Wetzler und seine Ehefrau im Ruhestand, was ihn aber nicht davon abhält, noch aktiv am Vereinsleben des Männergesangsvereins Bo-



Hermann Wetzler (Mitte) inmitten seiner Gratulanten (v. l.): Bürgermeister Richard Stabl, Maria Schmidhuber, Christian Lutter, Johann Schießl, Margit Windl und Georg Ellert

denwöhr, der Soldatenkameradschaft Bodenwöhr und der Katholischen Arbeiterbewegung (KAB) Bruck teilzunehmen, die ihm auch zu seinem Geburtstag gratulierten. Er selbst war viele Jahre lang Vorsitzender der KAB Bodenwöhr. Außer mit Reisen, Haus- und

Gartenarbeit, Singen und dem Lesen der Mittelbayerischen Zeitung hält sich Hermann Wetzler mit dem Erlernen von Gedichten geistig fit. Die Mittelbayerische Zeitung schließt sich den guten Wünschen für den langjährigen Leser an. (tlb)